

Los economistas a los que está siguiendo Evelyn Matthei

En los últimos meses, a medida que se acercan las elecciones municipales, la actividad de la alcaldesa de Providencia y posible candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, se ha incrementado.

De ahí que esté rodeándose de colaboradores que, según se ha informado, tendrían la misión de preparar su programa de gobierno y coordinar su posible desembarco en La Moneda.

Pero no es todo, pues, en el marco del mismo proceso, hay diversos economistas a los que la jefa comunal está siguiendo y leyendo con especial detención. ¿Quizás pensando en futuros asesores o secretarios de Estado? Algunos se lo preguntan.

¿A quién está prestando atención, entonces, Evelyn Matthei?

DE MARYLAND A CLAPES

Uno de los nombres más destacados a los que la alcaldesa sigue es el del ingeniero comercial de la Universidad de Chile y doctor en Economía de la Universidad de Chicago, Sergio Urzúa.

Actualmente, profesor de la Universidad de Maryland, en Estados Unidos, y columnista de este diario,

suele escribir sobre temas como capital humano, pensiones y educación. Según dicen cercanos, Matthei lo lee hace muchos años y ha dicho que "poca gente sabe tanto como él". De hecho, ha destacado en público y en privado su tesis doctoral sobre la educación de la primera infancia.

Otro de los preferidos de la exsenadora es el economista y exconsultor del Fondo Monetario Internacional, el BID, el Banco Mundial y la ONU, Gonzalo Sanhueza.

Sobre él, cuentan quienes han hablado con ella de este tema, la alcaldesa cree que tiene un "profundo conocimiento" sobre todos los temas fiscales —fue parte del

Consejo Fiscal Autónomo— y que posee un entendimiento "muy profundo de lo que está ocurriendo en el Estado".

El tercer nombre que mencionan los cercanos a la edil, es el de Hermann González, investigador de Clapes UC, excoordinador macroeconómico de la Dirección de Presupuestos en Piñera 1 y consejero del Consejo Fiscal Autónomo.

De él, dicen, Matthei admira su rigurosidad y conocimiento sobre política monetaria, macroeconomía y temas fiscales.

OTROS AUTORES

Fuentes consultadas por "El Mercurio" afirman que la posible candidata presidencial valora que "saben muchísimo de lo que ocurre en Chile y otros países".

Pero no son los únicos académicos a los que lee.

Otros son Vittorio Corbo, Rodrigo Vergara, Ignacio Briones, Rodrigo Cerda, Alejandro Weber y José Luis Daza.



Evelyn Matthei, alcaldesa de Providencia.

EL MERCURIO